



Ebrard garantiza continuidad de TMIEC >>>

“no vamos a poner
en riesgo el tratado”

XLII
MEDALLA
AL MÉRITO INDUSTRIAL
E INDUSTRIALES
DISTINGUIDOS





El canciller confía que durante el proceso de consultas del tratado comercial, que inició ayer, se alcance un acuerdo entre las partes, sin necesidad de llegar hasta el panel de controversias

Román Quezada

Ante industriales de Jalisco, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, garantiza la continuidad del Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá. “Es una pieza principal (El TMEC) de la estrategia que el gobierno impulsa, es decir en ningún momento vamos a poner en riesgo el tratado, ni su futuro, no tendría sentido económico, sería ir contra lo que nos conviene, contra lo que hemos logrado. “Si se resolvió firmar ese tratado, ponerlo en riesgo no sería inteligente”, acotó.

Durante su participación en la ceremonia con motivo de la XLII Entrega de la Medalla al Mérito Industrial e Industriales Distinguidos, el canciller confió en que, durante el proceso de consultas del tratado comercial, que inició el día de ayer, se alcanzará un acuerdo entre las partes, sin necesidad de llegar hasta el panel de controversias. “A los tres países nos conviene llegar a un acuerdo antes de un panel porque un panel es un juego de suma cero, si nosotros ganamos, ganamos todo y si gana Estados Unidos gana todo, lo mismo ocurriría con Canadá, si tuviéramos alguna diferencia”

“El escenario es que en los diálogos lleguemos a un acuerdo y no lleguemos a un panel y si llegamos a un panel, México no contempla retirarse del tratado. Quitenselo, por favor, de la mente, México no lo va a hacer”, sostuvo. Acompañado del gobernador Enrique Alfaro, el canciller confirmó que el 12 de septiembre se realizará en la Ciudad de México el Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN) con la presencia de autoridades de los Estados Unidos, encabezadas por su homólogo, el secretario de Estado, Antony Blinken, en el que habrá un balance sobre los temas que interesan a ambas naciones en sectores prioritarios.

Ebrard se comprometió a llevar a la mesa de diálogo del DEAN las inquietudes y propuestas de los empresarios de Jalisco para seguir desarrollando el sector productivo mexicano a la luz del tratado comercial. El canciller Marcelo Ebrard aseguró que México no dejará el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (T-MEC). El secretario de Relaciones Exteriores indicó, que el hecho de que se tenga alguna diferencia con Estados Unidos respecto a un tema, no significa que se quebrará la relación bilateral. Asimismo, agregó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador no ha instruido que se tome esa medida y enfatizó que México defenderá sus puntos de vista y su política.

“Vamos a defender nuestros puntos de vista, nuestra política pero en ningún momento se ha pensado dejar el tratado que, además, es del comercio principal de México, sus exportaciones e importaciones”, señaló Marcelo Ebrard.

Además, dijo que el plan actual del Gobierno es continuar con los diálogos previos y, en su momento, atender las consultas y presentar los argumentos para “defender nuestros puntos de vista y defender nuestra política”. De igual forma, consideró que no hay fundamentos para decir que existe un conflicto mayor con el Gobierno de Joe Biden, pues “en ningún momento se ha pensado en dejar el tratado”. **M**

“Es una pieza principal (El TMEC) de la estrategia que el gobierno impulsa, es decir en ningún momento vamos a poner en riesgo el tratado, ni su futuro, no tendría sentido económico, sería ir contra lo que nos conviene, contra lo que hemos logrado.”



Marcelo Ebrard C. 
@m_ebrard · Seguir

Felicidades al Ing. Felipe Gómez Fajardo fundador y propietario de la empresa Grupo VIVA por la muy merecida medalla al mérito industrial e industriales distinguidos en su 42a edición. VIVA es productora de avena y granola en México, EU, Chile y Perú. Un orgullo de nuestro país.

